

## Zwei Verletzte bei Pkw-Kollision

HOHENEICH. Ein 25-jähriger aus der Gemeinde Amaliendorf lenkte am 14. Oktober gegen 9 Uhr seinen Pkw auf der L 68 im Gemeindegebiet von Hoheneich aus Richtung Nondorf kommend in Richtung Haid. Aus ungeklärten Gründen kam der 25-jährige mit seinem Fahrzeug ins Schleudern und kollidierte mit dem entgegenkommenden Pkw einer 76-jährigen aus der Gemeinde Kirchberg am Walde. Der Pkw des 25-jährigen wurde in den Straßengraben geschleudert, wo er auf dem Dach liegen blieb. Der zweite Pkw kam auf der Fahrbahn zum Stillstand. Beide Lenker wurden nach Erstversorgung durch den Notarzt mit Verletzungen unbestimmten Grades in das Landeskrankenhaus Gmünd eingeliefert. Ein durchgeführter Alkotest verlief negativ. Die Fahrzeugbergung wurde durch die FF Nondorf und FF Gmünd durchgeführt. Die L 68 war bis 10 Uhr für den gesamten Verkehr gesperrt.

## 10.000 Euro für zweite Chance

Rotaryclubs spendeten für Menschen, die es schwer hatten oder haben

WEITRA. Am 14. Oktober hat der Rotaryclub Weitra im Auftrag aller fünf Rotaryclubs aus dem Waldviertel an die Obfrau und Initiatorin des AZN-Bildungshauses Niederndorf GmbH, Kommerzialrätin Sonja Zwazl, einen Scheck über 10.000 Euro überreicht.

### Für zweite Chance

Erstmals unterstützen die Rotaryclubs Geras, Krems, Melk, Weitra und Zwettl gemeinsam ein Projekt. Das Ausbildungszentrum Niederndorf gibt Personen, die es im Leben sehr schwer haben beziehungsweise hatten, eine zweite Chance und fördert Menschen auch im Sinne von Rotary. Aktuell wohnen in Niederndorf elf Personen, die Großteils aus dem Waldviertel stammen. Die Idee für diese Unterstützung stammt vom Rotaryclub Weitra. Gemeinsam mit Past President Franz Stanzl



KommRat Sonja Zwazl, Franz Stanzl, Doris Berger-Grabner, Alfred Raderer, Johann Pollak, Leopold Sommer.

Foto: Rotary Club Weitra

vom Rotaryclub Zwettl und dem Präsidenten Johann Pollak des Rotaryclubs Weitra wurde diese Unterstützung organisiert. Der

Rotaryclub Weitra unterstützt großteils Familien aus dem Bezirk Gmünd, aber eben auch andere Projekte.

start :bausparen

VOLKSBANK

**VOLKSBANK BAUSPARWOCHEN bis 31. Oktober 2020**

Wir verwöhnen Sie mit einem nachhaltigen Geschenk aus unserer Region!

**APFEL BALSAM-ESSIG**  
in der wiederbefüllbaren Glasflasche

www.vbnoe.at/bausparwochen

VOLKSBANK. Vertrauen verbindet.